

Abstandregeln in Arztpraxen

Auf einen sachkundigen externen Hinweis hin möchten wir Sie informieren, dass es zunehmend Beschwerden von Patienten bei den Gesundheitsämtern über mangelnde Hygienemaßnahmen in einzelnen Praxen gibt. Für die Gesundheitsämter kann dies bedeuten, diesen Hinweisen trotz Anerkennung aktueller Umstände nachgehen zu müssen.

Wir sind uns bewusst und sicher, dass die meisten Praxen die Umstände sachgerecht handhaben und mögliche Vorwürfe auch nicht zutreffen müssen. Es ist aber sicher im Interesse aller, diese Hinweise auf diesem Weg nachdrücklich zu kommunizieren.